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Estimado Ministro y amigo:

Con gran satisfacción cuirtplo con expresar a usted que desde el 1°
de septiemtíre reciên pasado he tomado posesiôn dei cargo de Presidente
de la Ccmision Ejecutiva dei Consejo Interamericano Cultural.

Usted ccmprende perfectamente que la aparicion de un organismo de
acciôn internacional trae aparejado situaciones y problanas de muy di
versa índole. De allí que he estimado indispensabie organizar planifi-
cadamente Ias actividades que aseguren el estricto cumplimiento de los
mandatos de Vuestra Ccmision. Estos son los provenientes de la Decla-
ración de los Presidentes y de la Reunión dei Consejo que usted preside,
efectuada en Maracay. En igual orden de prioridad he dedicado mi es-

fuerzo a la presentación definitiva de los proyectos de Ciência y Educa-
ci6n por parte de los países, y a la prcmociôn de Ias contribuciones fi~
nancieras al Fondo Especial dei Consejo Interamericano Cultural.

En lo primero me es grato informar a usted que en la semana reciên
pasada y en la presente se han realizado en Waslrington reimiones de ex
pertos en cada ârea Educativa, sehalada ccmo prioritária en r^aracay, que

han resultado en una muy positiva integracion que facilitará, sin duda,
el trabajo dei Comitê y la Ccmision Ejecutiva. En el Programa Científico
se espera dar término esta serana a la evaluacion de los proyectos segun
pauta recomendada por el Grupo de Expertos designado al efecto.

De esta manera, esperamos estar en condiciones de enviar la informa-
ci6n pertinente a usted senor Presidente, así como a los micmibros de la

Comisión Ejecutiva, con la antelacion necesaria para su informacián y
estúdio.

Excelentísirao Senor
Tarso Dutra

Ministro de Bducaciôn

Pio de Janeiro, Brasil
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Mi mayor precx:upaci6n actual consiste en la convicción que tengo
de que es necesario contar, para la reuniôn inaugural de la Corâsiôn
Ejecutiva, con recursos econ^icos efectivos ingresados en el Fondo

Especial, o en gestiones de pago efectivo durante este afio o en el
prirner sonestre de 1969. No escapará a su elevado critério que este
es un requisito vital para cumplir en la realidad con el vigoroso
impulso que la Ciência y la Educación merecieron de parte de los Pre
sidentes de América. Usted se halarâ enterado que mi primera actuación
pública al frente de la Ccmisión Ejecutiva, se motivé por este punto.
Al reducir la Câmara de los Representantes de los Estados Unidos, los

fondos para la AJLianza para el Progreso, surgié un arninente peligro
de la importante contribacion de este país al Fondo de Ciência y
Educación.

opinión de elevados representantes dei Gobiemo, aseguran la menciona
da contribuciôn. Es decir la vitalidad de nuestra acción depende, una

vez mâs, dei efectivo y oportuno cumplimiento de los conpranisos que
los países de América Latina asumieron en Maracay.

Afortunadamente, el Senado ha repuesto valores que, en la

\
Por este motivo estoy considerando la necesidad personal de visi

tar diversos países en esta época dei ano en que se discuten Ias leyes
presupuestarias correspondientes. A^imismo, en carta enviada a los
miembros de la Comisión Ejecutiva, he enfatizado la necesidad de su
acción persoral en esta matéria.

En cuanto al tenario de la Reunión Inaugiiral de la Ccmisión, que
debe ser aprobado por ésta, me he permitido presentar a consideración
el proyecto que le eadjunto en esta oportunidad. Usted apreciará que
he optado por tratar el ina^ror número posihle de los mandatos recibicaos,
a fiii de conocer critérios específicos que permitan respaldar nuestra
acción futura.

No deseo terminar sin expresar a usted la importância y la i^ersonal
satisfacción que he tenido con la designación, por el Secretario General,
dei Dr. Rodolfo Martínez como .Subsecretário de Ãsuntos Culturales de la

Organización y Secretario Ejecutivo deJ. Consejo Interamericano Cultural
y de Vu.estra Ccmisión Ejeciitiva. Junto a él, y contando con su valiosa
experiencia y dedicación a estas actividades, hoíios desarrollado los tra-
bajos iniciales descritos.

Finalmente comunico a usted el extraordinário apoyo y valoración de
estos trabajos por parte dei Secretario General, Sr. Galo Plaza. Remos
coincidido en la necesidad qL^e nuestra reunión inaugural adquiera espe
cial relevância, tanto por la magnitud de sus fines, ccmo por la calidad
dei trabajo de sus mianbros. Así, considero indispensable una instalat-

ción solomne de la Comisión por vuestra parte Sr. rtLnistro tanto como por
el Secretario General, seguida de una verdadera reunión de trabajo produc-
tivo para cumplir Ias urgentes aspiraciones de desarrollo educativo y
científico de América Latina.

Io saluda atentamente.

ojas, Presidente
gécutiva			

Consejo Interamericano Cultural

Nota; La comunicación oficial de la reunión inaugural de la Comisión es el
7 de novionbre y de los Comitês el 10 de ese mes^ ya ha sido respondida por
la mayoría de los invitados.
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